

HOSPITALES PÚBLICOS DE HONDURAS

Conoce los Hospitales que brindan atención a pacientes intoxicados por medicamentos, sustancias químicas o mordedura / picaduras de animales venenosos.

DEPARTAMENTO	NOMBRE DEL HOSPITAL
Atlántida	Hospital de Tela Hospital de Atlántida
Colón	Hospital San Isidro Hospital Salvador Paredes
Comayagua	Hospital Santa Teresa
Copán	Hospital del Occidente
Cortés	Hospital Mario Catarino Rivas Hospital de puerto Cortés
Choluteca	Hospital General del Sur
El Paraíso	Hospital Gabriela Alvarado
Francisco Morazán	Hospital Escuela
Gracias a Dios	Hospital de puerto Lempira
Intibucá	Hospital Enrique Aguilar Cerrato
La Paz	Hospital Roberto Suazo Córdova
Lempira	Hospital Juan Manuel Gálvez
Ocotepeque	Hospital San Marcos de Ocotepeque
Olancho	Hospital San Francisco
Santa Bárbara	Hospital de Santa Bárbara
Valle	Hospital San Lorenzo
Yoro	Hospital del progreso Hospital Aníbal Murillo Escobar Hospital Manuel de Jesús Subirana



EN CASO DE EMERGENCIA COMUNÍCATE AL



Con el fin de recibir atención médica lo antes posible.

REPORTA EL CASO AL CENTRO DE INFORMACIÓN TOXICOLÓGICO SI NECESITAS MÁS INFORMACIÓN LLÁMANOS

3392-4403 / 3276-7679



INTOXICACIONES POR MEDICAMENTOS



**LA DIFERENCIA ENTRE UN
MEDICAMENTO Y
UN VENENO RADICA EN LA DOSIS**

MEDICAMENTO

Diseñado para el tratamiento o prevención de enfermedades.

INTOXICACIÓN

Se puede producir cuando incrementamos la dosis de un medicamento sin consultar al médico o cuando mezclamos medicamentos con otras sustancias: ejemplo el alcohol.

ESTÁ PRÁCTICA PUEDE LLEVARTE A LA MUERTE

GENERALIDADES

Las intoxicaciones por medicamentos son mas frecuentes en niños por el consumo accidental de medicamentos que se encuentran en el hogar.

La facilidad de acceso a los fármacos y la automedicación pueden causar problemas en la salud.

FACTORES COMUNES QUE PROVOCAN INTOXICACIONES POR MEDICAMENTOS



Medicamentos al alcance de los niños.

Administrar dosis Incorrectas o medicamentos de adultos en niños.



Consumir medicamentos no identificados.



RECUERDE

Hasta la sustancia más inofensiva ingerida en grandes cantidades puede ser muy peligrosa principalmente para los niños, ancianos y mujeres embarazadas.

SIGNOS Y SÍNTOMAS

Dependerán de la composición del medicamento y la cantidad consumida.

Signos y síntomas más comunes que se pueden observar:

Nauseas, vómito, dolor abdominal y diarrea.



Frecuencia cardíaca baja o alta.



Frecuencia respiratoria baja o alta.



Presión arterial baja o alta.



Temperatura baja o alta.



Pupila dilatadas o contraídas.



Sudoración abundante o resequead.



Las intoxicaciones por medicamentos deben tratarse de inmediato, de no hacerlo pueden ocasionar insuficiencia renal, insuficiencia hepática o que una persona deje de respirar y muera.

MEDIDAS DE PREVENCIÓN

- No almacene cantidades grandes de medicamentos en casa.
- Guarde los medicamentos fuera del alcance de los niños y bajo llave.
- Mantener los medicamentos en su envase original.
- Nunca referirse a los medicamentos como un dulce u otro nombre atractivo.
- Evite tomar medicamentos por decisión propia. Debe intervenir un profesional de la salud.
- No recomiende medicamentos a otras personas.
- Medir adecuadamente la dosis utilizando los dispositivos específicos que se incluyan en el envase o se recomienden en el prospecto del medicamento.
- Consuma el o los medicamentos en dosis correctas y tiempo establecido.
- Antes de consumir cualquier medicamento revise la fecha de vencimiento.
- No consumir medicamentos vencidos.
- Cumplido el tratamiento eliminar el o los medicamento sobrantes.